



## Communiqué 2024-33

Le 02 juillet 2024

### Bénévoles recherchés pour sauvetage

Message à tous les membres,

Nous avons été mis en contact avec Sauvetage et recherche aériens du Québec, «SERABEC», un organisme qui se consacre à la promotion de la sécurité aérienne et fournit le support aérien au programme national de recherche et sauvetage du Canada. Cet organisme est subventionné par les Forces armées canadiennes.

Ils sont à la recherche de bénévoles pour pourvoir des postes un peu partout dans la province, et ce dans le cadre de leur mandat. Une formation est offerte et les frais de déplacements sont assumés par SERABEC. Le lien vers le site internet est plus bas.

Pour toutes demandes d'informations afin de faire partie de cette équipe, veuillez svp vous référer au site de SERABEC, cliquez sur la région qui vous concerne, à la droite vous trouverez une adresse courriel associée à cette région, manifestez votre intérêt en mentionnant que vous êtes agent de la paix, et désirez devenir bénévole, un membre de l'équipe SERABEC se fera un plaisir de vous répondre.

Merci

Votre Exécutif

<https://serabec.ca/>